



28.12.2018

Kompletter Medallensatz für RV Swarovski-Halltal-Absam



Bei den Österreichischen Staatsmeisterschaften im Rennrodeln holten unsere Rodler einen kompletten Medallensatz: Steu/Koller gewannen im Doppel „Gold“ und Nico und David Gleirscher wurden Zweite und Dritte bei den Herren.

Wie zu erwarten belegten unser Doppel Steu/Koller mit einem Vorsprung von fast 1,5 Sekunden den ersten Platz bei den Doppelsitzern. Bei den Tiroler Meisterschaften sind sie nicht angetreten, da sie nicht gewertet worden wären, da Thomas Steu Vorarlberger ist.

Anders bei den Herren Einsitzer: Hier gewann Wolfgang Kindl souverän mit über Vierzehntel Vorsprung den Titel vor den Brüdern Nico und David Gleirscher, die nach zwei Läufen weniger als die Kleinigkeit von Sechshundertstel trennten. Armin Frauscher wurde nach zwei Läufen Sechster.

Die Tiroler Meisterschaften endeten für unsere Sportler nicht so erfolgreich. Hinter Wolfgang Kindl und Reinhard Egger belegte Nico Gleirscher den dritten Platz. Sein Bruder David wurde Vierter und Armin Frauscher belegte den sechsten Platz.